



1986
2016

30 années de guitare
à Cabriès



ans





Plus de 800 enfants devenus musiciens amateurs ou professionnels ont découvert la musique grâce à la guitare dans la commune de Cabriès. De Raymond Martin jusqu'à Hervé Fabre-Aubrespy, tous les maires de la commune ont toujours soutenu les projets artistiques de la classe de guitare. De Pierre Malbosc à Noël Cabrita Dos Santos, la direction du Conservatoire Municipal de Musique de Cabriès a toujours été aux côtés de ses deux professeurs de guitare, **Clarisse** et **Arnaud Sans**. Des stages, des master class, des concerts, des disques, des échanges, des notes, des notes et ... encore des notes...

Comment fêter dignement ces 30 ans ?

En se servant des particularités de la classe de guitare de Cabriès : Puiser dans le talent de ses guitaristes pour que la création, la musique d'ensemble, les artistes internationaux, les master classes, le grand spectacle trouvent au fil de l'année leur place respective.

Le 15 Octobre à 20h30, l'association "Guitare en Provence" invitera le compositeur catalan **Feliu Gasull**, "décompositeur" et guitariste amoureux de la musique et de la mer... Métissage de flamenco et de musique contemporaine partagé avec la chanteuse **Assumpta Mateu**.



Le 19 Novembre à 20h30, Guitare et les autres... Un récit particulier où la guitare ira chercher la complicité des autres instruments de l'école, avec le talent de ses grands élèves et de leurs professeurs. Un concert festif et pluriel.

Le 10 Décembre à 20h30, C'est le rendez-vous des personnalités musicales de premier plan qui, depuis 30 ans, évoluent dans notre commune grâce à la classe de guitare. Un plateau étonnant, un concert surprise ! Venez nombreux !!!

Les 13 et 14 Janvier à 20h30, deux récitals exceptionnels de **Pablo Márquez**, artiste de renommée mondiale.

Les 14 et 15 Janvier, **Pablo Márquez** de la Hochschule de Bâle, proposera une **master class**.



À cette occasion, les luthiers **Dominique Delarue**, **Olivier Pozzo** et **Mirko Migliorini** exposeront leurs guitares

En trente ans, plus de 40 master class organisées dans l'enceinte de l'école, auront permis à nos élèves de rencontrer les plus grands artistes et pédagogues actuels comme **Alberto Ponce**, **Roland Dyens**, **Alex Garrobe**, **Rolf Lislevand**, **Roberto Ausel**, **Gérard Abiton**, **Olivier Chassain**, le quatuor **Opera Nova**, **Celso Machado** etc.

Le 7 Avril, 2 spectacles au **Théâtre du Jeu de Paume** d'Aix en Provence :

18h : Ensemble de guitares Copla.

20h30 : Grand spectacle par les guitaristes du Conservatoire de Musique de Cabriès ainsi que des Conservatoires d'Aix en Provence, de Digne et de Manosque.

Lors de cette soirée, sera créée la pièce "**Les cinq sens**" commandée au célèbre guitariste **Roland Dyens**.

Acteurs, musiciens, chanteurs mettront en scène ce conte musical "**Les sens de la guitare**" dont le sujet traite de l'aventure de l'apprentissage de la guitare au sein d'un conservatoire. Rêve, humour, fantaisie, rébellion, émotion...

Spectacle réalisé par Clarisse et Arnaud Sans, professeurs de guitares du Conservatoire de Cabriès, avec le concours de **Cécile Lê Duy**, **Nicolas Campos**, **Boris Paul**, **Alberto Vingiano**.

Le 20 Mai à 20h30, Les anciens élèves du Conservatoire de Musique de Cabriès se retrouveront dans l'**Auditorium Pierre Malbosc** pour organiser leur propre concert selon leurs envies, leurs désirs, et leurs originalités.

10 Juin à 20h30, le Théâtre Jean Le Bleu de Manosque nous accueillera pour un concert exceptionnel.

